

Patricia und Jürgen im ZDF Fernsehgarten

Das Motto der Sendung am 5. Juli waren die 90er Jahre. Hierzu wurden Autos aus den 90er gesucht. Patricia und Jürgen hatten sich zur Livesendung des Fernsehgartens beworben und sind auch eingeladen worden mit ihrem wunderschönen R129er aus diesem Jahrzehnt teilzunehmen.

Es hieß allerdings früh aufzustehen. Erscheinen am Lerchenberg „7:30 Uhr“.



Macht nichts. Keine Uhrzeit ist einem SL-Enthusiasten zu früh um sein rotes „Goldstück“ zu präsentieren



Tolle Musik, interessante Gespräche sowie Auto's aus den 90ern.... und Patricia war mit Jürgen und dem R129er dabei.



PS.: Jürgen ist ein Fuchs; Er hatte über das abgedeckte Nummernschild das Ausfahrtschild unseres Club's platziert.

